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O 
governador Cláudio Castro (PL) de-
talhou, em uma coletiva ontem, o 
rateio dos R$ 22,689 bilhões arreca-
dados com o leilão da privatização 

da Cedae, a companhia de saneamento do RJ.
O estado fi cará com R$ 14,478 bilhões, e os 

28 municípios que aderiram ao plano de con-
cessão, com R$ 7,688 bilhões. A verba será 
paga em três parcelas: em 2021, 2022 e 2025. 
Os municípios que mais receberão até lá são 
Rio de Janeiro, São Gonçalo, Duque de Caxias, 
Nova Iguaçu e Belford Roxo.

Castro falou que cada município poderá gas-
tar a verba como quiser.

Castro disse que é o maior investimento 
socioambiental já realizado no Rio de Janeiro.

“Ela é uma concessão que vai trazer à 
nossa população o básico; água e saneamento. 
Nenhuma outra concessão impactou ou impac-
tará tanto na nossa população quanto a conces-
são dos serviços de água e esgoto”, afi rmou o 
governador durante o evento, realizado na Barra 
da Tijuca, na Zona Oeste do Rio.

O plano prevê R$ 27 bilhões para universa-

lizar o saneamento básico em 12 anos. A meta 
é ter, até 2033, 99% da população com acesso 
à água.

Segundo a previsão do plano, a coleta e o tra-
tamento de esgoto devem atender 9,3 milhões 
de fl uminenses até 2033.

Serão disponibilizados ainda R$ 1,8 bilhões 
para comunidades não urbanizadas, R$ 2,9 
bilhões na Bacia do Guandu e R$ 2,6 bilhões 
na Baía de Guanabara. Outros R$ 250 milhões 
vão para a despoluição do Complexo Lagunar da 
Barra da Tijuca e Jacarepaguá, na Zona Oeste.

Segundo o governo do estado, atualmente são 
despejados diariamente 223 milhões de litros de 
esgoto nos rios e bacias fl uminenses. Com a pre-
visão de 90% de tratamento de água e esgoto até 
2033, pelo menos 201 milhões de dejetos deixa-
rão de ser despejados nos rios e bacias.

Outros impactos incluem o setor de empre-
gos: as obras devem gerar quase 24 mil empre-
gos diretos e indiretos.

Estão previstos R$ 126 bilhões de investi-
mentos na economia em 35 anos, além de R$ 
935,7 bilhões movimentados em diversos setores.

Reprodução

Reprodução

Os municípios que mais receberão até lá 
são Rio de Janeiro, São Gonçalo, Duque 
de Caxias, Nova Iguaçu e Belford Roxo

O Instituto Butantan entregou 
ontem ao Ministério da Saúde um 
lote de um milhão de doses da vacina 
CoronaVac contra covid-19. Essa 
remessa é parte das 5 milhões de 
doses previstas para serem libera-
das ao longo do mês de junho para o 
Programa Nacional de Imunizações 
(PNI). As doses entregues hoje já 
contemplam o segundo contrato fi r-
mado com o Ministério da Saúde, de 
54 milhões de vacinas. O primeiro, 
de 46 milhões, foi cumprido no dia 
12 de maio.  

O novo lote de 5 milhões de doses 
está sendo produzido a partir dos 3 
mil litros de ingrediente farmacêu-
tico ativo (IFA) recebidos no dia 
5 de maio. Desse total, já houve a 
liberação de 2,8 milhões de vaci-
nas desde o dia 11, quando foram 
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Os senadores que integram a Comissão Parlamen-
tar de Inquérito (CPI) da Pandemia aprovaram, ontem, 
diversas quebras de sigilo telefônico, telemático, fi s-
cal e bancário. Desta vez, cinco empresários, entre 
eles Carlos Wizard, estão entre os alvos. Senadores 
da comissão suspeitam que ele integre um “gabinete 
paralelo” de aconselhamento do governo em assun-
tos relacionados à pandemia da covid-19.

Executivos de empresas farmacêuticas que se bene-
fi ciaram com o aumento nas vendas de medicamen-
tos como hidroxicloroquina e ivermectina durante a 
pandemia também estão na lista.

Nomes
Com o laboratório farmacêutico Apsen citado em 

documentos recebidos pela CPI, que mostram men-
sagens do Ministério das Relações Exteriores junto ao 
governo indiano, o presidente e a diretora do labora-
tório, Renato Spallicci, e Renata Farias Spallicci, res-
pectivamente, tiveram as quebras de sigilo aprovadas.

Também deve ter os sigilos telefônico, fi scal, ban-
cário e telemático quebrados o sócio da Precisa Medi-
camentos, Francisco Emerson Maximiano. A empresa 
intermediou a negociação entre a Bharat Biotech e o 
Brasil para a aquisição da vacina pela Covaxin. Ao jus-
tifi car o requerimento, o vice-presidente do colegiado, 
senador, Randolfe Rodrigues (Rede-AP), argumenta que 
documentos recebidos pela comissão apontam que a 

Precisa recebeu R$ 500 milhões do contrato de R$ 1,6 
bilhão fechado pelo governo brasileiro com o labora-
tório indiano. Isso representa um terço do valor total 
previsto no documento assinado no fi nal de fevereiro.

A CPI também aprovou a quebra de informações 
bancárias e fi scais do sócio-administrador da empresa 
Vitamedic Indústria Farmacêutica, Jose Alves Filho. 
Segundo Randolfe, junto com a Apsen, a Vitamedic 
foi líder de venda do chamado kit covid, composto 
por medicamentos sem efi cácia comprovada contra 
covid-19. “A venda do vermífugo ivermectina saltou 
de R$ 44,4 milhões em 2019 para R$ 409 milhões no 
ano passado, alta de 829%. No caso da cloroquina e 
hidroxicloroquina, indicados para malária e lúpus, a 
receita subiu de R$ 55 milhões para R$ 91,6 milhões 
no mesmo período, segundo levantamento do Sindi-
cato da Indústria de Produtos Farmacêuticos – Sindus-
farma - com base nos dados da consultoria IQVIA”, 
afi rmou o senador.

PGR
Outra decisão dos senadores foi pedir à Procura-

doria-Geral da República que forneça à CPI a relação 
de procedimentos e processos instaurados que envol-
vam o ex-ministro da Saúde Eduardo Pazuello. Esse 
requerimento, apresentado pelo relator da CPI, sena-
dor Renan Calheiros (MDB-AL), também solicita as 
cópias integrais dos autos que existam sobre Pazuello.

entregues 800 mil doses e, no dia 
14, mais 1 milhão. 

Segundo informações do Insti-
tuto Butantan, o envase da maté-
ria-prima foi iniciado no dia 27 e 
terminou na madrugada do dia 30. 
Parte das doses já envasadas está 
em outras etapas do processo pro-
dutivo, como inspeção de controle 
de qualidade. O Butantan informou, 
ainda, que até o fi m de junho rece-
berá um novo lote de 6 mil litros 
de IFA para a produção de mais 10 
milhões de doses.

Ainda de acordo com o Butantan, 
com a entrega de hoje, já foram for-
necidas ao PNI  50,012 milhões de 
doses desde 17 de janeiro, quando 
o uso emergencial do imunizante 
foi aprovado pela Agência Nacio-
nal de Vigilância Sanitária (Anvisa).

A Comissão de Transporte da Alerj, 
o Departamento de Transportes Rodo-
viários do Rio (Detro) e o Instituto de 
Pesos e Medidas (Ipem) realizaram na 
manhã de ontem uma operação contra 
o transporte ilegal que atua no entorno 
da Rodoviária do Rio, na Zona Portu-
ária da cidade. Quatro carros de pas-
seio que trabalhavam com transporte 
irregular de passageiros foram multa-

dos e apreendidos. 
A operação é realizada devido a 

constantes denúncias do aumento de 
transportes piratas. De acordo com o 
deputado estadual Dionísio Lins (Pro-
gressista), presidente da Comissão de 
Transportes, o número de reclamações 
diária fi ca entre quatro e cinco, mas em 
dias de feriados prolongados as reclama-
ções triplicam, principalmente por conta 

da pandemia da Covid-19, em meio ao 
aumento de trabalhadores desempre-
gados realizando o serviço irregular. 

A região da Rodoviária do Rio con-
centra um alto número de transportes 
sem autorização para fazer viagens de 
passageiros para outras cidades. Para 
driblar a fi scalização, a maioria dos 
motoristas alega que são de aplicativos 
que oferecem carona solidária.

Butantan vai acelerar produção 
de mais 10 milhões de doses
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O Procon do Rio de Janeiro 
autuou, a concessionária ViaRio 
S.A., responsável pela administra-
ção da Transolímpica. O órgão esta-
dual apura se a empresa aceita car-
tão de crédito e débito como forma 
de pagamento do pedágio, como 
determina a Lei 8014/18. A opera-
ção foi feita após denúncia de con-
sumidores. 

Fiscais identifi caram que a 
empresa descumpre a legislação, já 
que não aceita essa forma de paga-
mento em nenhuma das praças de 
pedágio. A empresa foi autuada e 
tem até 15 dias para se defender. 
A legislação diz que concessioná-
rias de serviço público devem acei-
tar cartão de crédito e débito para 

Órgão apura se empresa aceita 
cartão de crédito e débito

Reprodução

A Câmara dos Vereadores do 
Rio aprovou, por 43 votos a favor 
e nenhum contra, o Projeto de 
Lei Complementar enviado pelo 
Executivo, que cria o Parque Sus-
tentável da Gávea, a ser constru-
ído em um terreno desativado há 
quase 40 anos na Rua Marquês 
de São Vicente. A proposta, apro-
vada em segunda e última vota-
ção, segue agora para a sanção 
do prefeito Eduardo Paes.

O líder do governo na Câmara, 
vereador Átila Nunes (DEM), 
afi rmou que a população da 
cidade será benefi ciada pela nova 
área de lazer e com a geração 
de empregos. As obras deverão 
ser concluídas em dois anos. “A 
proposta que aprovamos hoje dá 
fi m a um impasse que se estende 
desde 2014. Conseguimos fi xar as 
normas de implantação do par-

que, promovendo uso social do 
espaço abandonado por mais de 
três décadas e garantindo novos 
postos de trabalho. O projeto será 
totalmente custeado pela inicia-
tiva privada e a prefeitura não 
terá também nenhum gasto com a 
manutenção do parque sustentá-
vel. Esse projeto representa uma 
inovação, que poderá ser repli-
cada em outras áreas da cidade”, 
explicou o vereador.

O projeto, apresentado pela 
empresa de arquitetura A+, 
prevê a construção de dois pré-
dios de quatro andares - um tér-
reo comercial com andares resi-
denciais - e uma alameda que 
dá acesso ao parque sustentá-
vel, aberto à população. A área 
mais alta do terreno será desti-
nada à preservação e pesquisa, 
sem acesso público.
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Resolução aumenta o número de horas de 
aulas diárias nas escolas com dois turnos

A 
carga horária pre-
sencial nas esco-
las municipais do 
Rio vai aumentar a 

partir da próxima segunda-fei-
ra (21), como publicado no Di-
ário Ofi cial de ontem.

A resolução da Secretaria 
Municipal de Educação aumenta 
de três para quatro o número de 
horas de aulas diárias nas escolas 
com dois turnos. E de três para 
seis horas nos colégios de turno 
único. As crianças matriculadas 
em creches terão três horas de 
aula por dia.

Caso a demanda pelo retorno 
presencial de cada turma supere 
a capacidade das salas com os 
novos protocolos, a escola ado-

tará o revezamento semanal de 
grupos por turma.

Já nas creches, se o retorno 
superar a capacidade, elas aten-
derão aos grupos em dois horá-
rios diários diferentes.

Segundo o secretário muni-
cipal de Educação Renan Fer-
reirinha, com essa ampliação a 
carga horária de estudos passa 
a 30 horas semanais, em média.

“Essa ampliação começa na 
segunda-feira. Com isso, vamos 
passar a 30 horas semanais de 
aulas, em média. Desde fevereiro 
reiniciamos as aulas seguindo 
os protocolos com toda a segu-
rança”, disse o secretário.

As empresas não raro adotam voluntariamente comporta-
mentos imbuídos de responsabilidade social, pois assim refor-
çam seu valor para os acionistas e também para o público em 
geral. Optam por praticar atividades fi lantrópicas, como patro-
cinar instituições culturais, locais, ou distribuir alimentos para 
os pobres, pois a gerência acredita que assim podem angariar a 
boa vontade entre os clientes, cujos efeitos positivos compen-
sam os custos das iniciativas. 

O investimento em ações de responsabilidade social geram 
diversas vantagens competitivas práticas para o futuro da empresa. 

Uma empresa que projeta sua responsabilidade social em 
seu planejamento não está fazendo bem apenas e tão somente a 
sociedade, retornando alguns recursos para a população, incen-
tivando projetos fi lantrópicos, ambientais e sociais, mas tam-
bém está semeando em seu futuro, melhorando — principal-
mente — o impacto e a penetração de sua marca com o grande 
público e com os acionistas. 

A Comunidade Bora Crescer, iniciativa educacional da Escola 

Superior de Carreiras e Negócios, conta — e depende — da 
parceria de empresas que compreendem a importância e o 
impacto do compromisso com sua responsabilidade social. 

Associações, empresas e iniciativas como a Direito em 
Foco, a Carreiras e Negócios e a Siga-me Proteção Veicular 
patrocinam e investem no desenvolvimento educacional e 
profi ssional de seus parceiros, clientes e funcionários atra-
vés de parcerias com responsabilidade social. 

Esta última, em especial, vem despontando como refe-
rência em seu mercado: é uma associação que nasceu com 
esse DNA. Wilton Pacheco, fundador e atual diretor da Siga-
-me investiu em uma cultura que valoriza o cliente acima 
de tudo. “O cliente é o centro de todo o negócio”.  

“Nós estamos 100% focados em nossos associados, com-
prometidos com o sucesso de seus colaboradores e pode-
mos sentir isso no dia a dia”, diz Guilherme Raposo, fun-
cionário da siga-me.  

Carollina Soares, acrescenta: “Trabalhamos buscando 
a excelência e somos sempre recompensados por isso. É 
satisfatório, especialmente sabendo que a Siga-me tem 
boas metas sociais a alcançar” 

Com o objetivo de investir na democratização, promo-
vendo o acesso das mais diversas classes sociais e eco-
nômicas à proteção veicular, a Siga-me também busca 
aumentar a inclusão das pessoas, seja de seus associados 
mais vulneráveis — aqueles sem grandes disposições de 
renda e crédito para investir em seguros onerosos — seja 
de seus colaboradores, jovens de até 28 anos, que bus-
cam oportunidades. Dessa forma, a meta de ter mais de 
100 mil associados nas classes mais baixas é uma ques-
tão de tempo. 

Responsabilidade social empresarial não é um custo 
sem retorno, na verdade é um investimento seguro que 
traz bons frutos, não só fora da empresa como também 
dentro.
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Carreiras 
e Negócios

MARCOS DANTAS
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o pagamento. 
Em nota, a ViaRio S.A. afi rmou 

que a Lei 8014/18 não se aplica à 
concessionária. “A lei 8014/18 é uma 

lei estadual e não se aplica às praças 
de pedágio das concessões munici-
pais, como é o caso da Via Expressa 
Transolímpica”, disse.
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O 
ex-governador 
do Rio, Sérgio 
Cabral, pediu ao 
Supremo Tribunal 

Federal (STF) que declare a in-
competência da 13ª Vara Fe-
deral de Curitiba na ação pe-
nal aberta contra ele a partir 
das investigações da Opera-
ção Lava Jato por supostas 
propinas nas obras do Com-
plexo Petroquímico do Rio de 
Janeiro. Cabral foi condenado 
pelo ex-juiz Sergio Moro a 14 
anos e dois meses de prisão no 
processo.

Ao Supremo, a defesa 
do ex-governador disse que 
houve uma tentativa delibe-
rada de manter o caso em Curi-
tiba, embora as investigações 
tenham relação com crimes 

supostamente cometidos em 
território fl uminense. Os advo-
gados afi rmam que Moro e a 
força-tarefa da Lava Jato fi ze-
ram um ‘esforço argumenta-
tivo’ para tentar ‘construir um 
contexto fático inexistente’ e 
aproximar a denúncia e a sen-
tença de um ‘enredo de corrup-
ção no âmbito da Petrobrás’.

O pedido deve ser encami-
nhado ao gabinete do ministro 
Edson Fachin, relator da Lava 
Jato no Supremo. Foi ele quem, 
em março, anulou as conde-
nações do ex-presidente Lula 
na operação. O precedente é 
citado pela defesa de Cabral 
no HC. Preso desde novem-
bro de 2016, Cabral acumula 
sentenças que somam mais de 
300 anos de cadeia.

Na ação,  o ex-governador foi 
condenado a 14 anos de prisão

Policiais Militares do 8º 
BPM (Campos de Goytaca-
zes), com informações pas-
sadas pelo Disque Denún-
cia,  prenderam o foragido 
da Justiça do Espírito Santo, 
Sebastião Nonato Pessoa, de 
41 anos. Ele é acusado de 
matar a mulher a golpes de 
machado, em Cariacica/ES, 
em julho de 2019.

Noeme Maria de Souza, 
de 38 anos, foi morta dentro 
da própria casa. A vítima che-
gou a fi car internada, mas não 
resistiu e morreu. Segundo 
familiares, Sebastião, gol-
peou a mulher, trancou o 
quarto em que ela estava e 
jogou fora a bateria do celu-

lar dela, para que não con-
seguisse pedir socorro. A 
mulher passou a madru-
gada sozinha no cômodo, 
perdendo sangue.

O criminoso foi preso na 
Casa de Recolhimento da Pre-
feitura Municipal de Cam-
pos dos Goytacazes, situada 
na Rua Mariana Barreto, no 
Parque Leopoldina. Ele foi 
encontrado dormindo e ao ser 
abordado, confi rmou estar 
foragido e que foi responsável 
pelo homicídio da sua esposa. 
Contra ele constava um man-
dado de prisão, expedido no 
dia 26/11/2019 pela 4ª Vara 
Criminal de Cariacica pelo 
crime de homicídio.
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A Polícia Rodoviária Federal 
(PRF) apreendeu dez pássaros sil-
vestres na noite da última terça-
-feira, na BR-101, no km 308, na 
Unidade Operacional, em São Gon-
çalo. 

Após receberem denúncias sobre 
um veículo que transitava pela BR 
cheio de gaiolas, os policiais se posi-

cionaram na rodovia e conseguiram 
abordar o automóvel, um sedan 
prata.

Durante o procedimento de fis-
calização, a equipe identificou que 
um homem de 45 anos era o dono 
das aves, sendo nove Coleiros e um 
Bicudo. O proprietário não conse-
guiu comprovar os registros dos 

animais no Órgão Ambiental e a 
devida licença. Na tentativa de se 
livrar do flagrante, o homem tentou 
soltar os pássaros, mas foi impe-
dido pelos policiais.

De acordo com a PRF, o homem, 
as aves e o veículo foram encami-
nhados para a 72°DP (São Gon-
çalo), onde o caso foi registrado.

Animais estavam 
em um sedan prata

A Justiça do Rio aceitou 
a nomeação do engenheiro 
Leniel Borel de Almeida 
como assistente da acusa-
ção do processo da morte de 
Henry Borel, 4 anos. Os réus 
do caso são o vereador Jairo 
Souza Santos Júnior, o Dr. Jai-
rinho (sem partido), e a mãe 
do menino, a professora Moni-
que Medeiros da Costa Silva 
de Almeida. 

A juíza Elizabeth Machado 
Louro, da 2ª Vara Criminal, 
também deferiu o pedido da 
defesa de Monique de desin-
terdição do apartamento do 

Condomínio Majestic, no 
Cidade Jardim, na Barra da 
Tijuca, Zona Oeste. Dr. Jairi-
nho e Monique Medeiros estão 
presos preventivamente desde 
o dia 8 de abril pela morte do 
menino Henry. 

Os dois também respon-
dem pela suspeita de terem 
atrapalhado as investigações, 
ameaçado e combinado ver-
sões com algumas testemu-
nhas. A polícia identifi cou que 
o vereador agredia o menino 
com chutes e golpes na cabeça, 
tudo isso com o conhecimento 
da mãe, que era conivente.

Reprodução

Reprodução

O vereador Jairinho e a 
mãe do menino, Monique,  
são acusados do crime
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O 
homem que fazia a 
própria mãe refém 
dentro de casa, no 
bairro Vila Itama-

rati, em Duque de Caxias, na 
Baixada Fluminense, foi reti-
rado do local por militares do 
Batalhão de Operações Poli-
ciais Especiais (Bope), por vol-
ta das 13h40 de ontem. Identi-
fi cado como Robson da Costa, 
ele ameaçava a idosa Helena 
Costa, de 75 anos, dentro do 
imóvel, na rua Itaocara, com 
uma faca, desde o fi m da ma-
nhã de ontem. A vítima foi li-
berada por volta das 13h20. O 
homem foi levado para a 59ª 
DP (Duque de Caxias). 

Negociadores do Bata-
lhão de Operações Especiais 
foram acionados e conversa-
ram com o homem, na tenta-
tiva de uma rendição. O perí-
metro da casa chegou a ser iso-
lado pela polícia. Funcionários 
da Secretaria Municipal de 
Assistência Social de Duque 
de Caxias também atuaram no 
local. Segundo a Polícia Mili-
tar, Robson já tem três passa-
gens por violência doméstica.

Reprodução

Negociadores do Bope 
conversaram com o homem

Reprodução
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A Polícia Civil aguarda os resulta-

dos dos laudos do Instituto Médico 
Legal (IML) e da perícia da idosa 
que foi encontrada morta, no último 
domingo, em Saquarema, na Região 
dos Lagos. Segundo a 124ª DP 
(Saquarema), delegacia responsá-
vel pelo caso, os resultados devem 
sair até amanhã. Marilza Marins, 
de 79 anos havia desaparecido na 
quarta-feira (9) depois de sair de 
casa para ir ao mercado em Bacaxá, 
distrito de Saquarema. 

De acordo com o delegado titu-
lar da unidade, André Luiz Bueno, 
testemunhas estão sendo ouvidas e 
imagens também estão sendo ana-
lisadas.

A família informou que o corpo 
da idosa estava próximo de um lago e 
foi encontrado sem a roupa de baixo, 
sem sapatos e com o sutiã aberto. O 
carrinho de feira que ela carregava no 
dia de seu desaparecimento estava 
no local com um pacote de papel 
higiênico e uma sacola com carne. 
Os documentos e o cartão da idosa 
não foram encontrados.

Os familiares espalharam carta-
zes, registraram boletim de ocorrên-
cia na 124ª DP, além de terem reali-
zado buscas em hospitais, Instituto 

Marilza Marins, de 79 
anos havia desaparecido

Os policiais foram ao local e 
prenderam os dois homens 
desmontando um carro

Reprodução

Policiais da 65ª DP (Magé) 
prenderam dois homens que 
estavam cortando peças de 
um veículo roubado. Os sus-
peitos foram presos durante 
uma investigação de roubo de 
uma motocicleta, que ocorreu 
no último dia 9.

Segundo os agentes, as 
investigações indicaram que 
as peças da moto roubada 
estavam sendo anunciadas 
em uma página de vendas na 
internet. Com as informações, 
o setor de inteligência da 65ª 
DP identifi cou que os acessó-
rios da motocicleta estavam 
na casa do anunciante, loca-
lizada na divisa dos municí-
pios de Magé e Guapimirim, 

na Baixada Fluminense.
Os policiais foram ao local 

e prenderam os dois homens 
desmontando um carro, que 
foi roubado no município 
de São Gonçalo, na Região 
Metropolitana do Rio. Em 
depoimento, eles alegaram 
que desmanchavam o auto-
móvel a pedido de terceiros. 
As peças da motocicleta não 
estavam no local.

A dupla foi presa em fl a-
grante pelo crime de recep-
tação qualifi cada. Segundo 
a Polícia Civil, as investiga-
ções seguem em andamento 
para esclarecimento do roubo 
da moto e da coautoria da 
receptação.
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Um homem foi fl agrado 
roubando um poste de sinal 
de trânsito, na noite da 
última terça-feira, na Rua 
Leopoldo Bulhões, em Bon-

sucesso, na Zona Norte do 
Rio. De acordo com a CET-
-Rio (Companhia de Enge-
nharia de Tráfego), somente 
neste ano foram registrados 

19 boletins de ocorrências de 
casos como esse, onde equi-
pamentos de sinalização são 
furtados.

De acordo com a CET-Rio, 

todos os dias o órgão recebe 
reclamações referentes a esse 
tipo de crime e os gastos para 
repor os equipamentos che-
gam a R$ 350 mil.

Médico Legal (IML), mas foi atra-
vés da mobilização nas redes sociais 
que a família conseguiu a localiza-
ção da idosa.

Após denúncias de moradores da 
região através das redes sociais, foi 
a fi lha Adriana quem encontrou o 
corpo da mãe. “A comoção nas redes 
sociais foi tão forte, que gerou uma 
grande repercussão e mobilização 
para encontrar minha mãe. infeliz-
mente, desde o início, não tivemos o 

apoio dos órgãos competentes. Fize-
mos o boletim de ocorrência no dia 
10 e todas as imagens e informa-
ções que conseguimos foram atra-
vés de amigos e o apoio da popula-
ção”, contou Adriana.

De acordo com a Polícia Militar, 
o corpo da idosa não apresentava 
marcas de violências, mas a família 
de Dona Marilza busca respostas e 
questiona as autoridades pela falta 
de empenho nas buscas pela idosa.
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O 

novo secretário 
de Infraestrutura 
e Obras do Esta-
do do Rio de Ja-

neiro, o deputado Max Lemos 
(PSDB), deixou, pelo menos, 
três grandes obras inacaba-
das durante seus dois manda-
tos como prefeito de Queima-
dos, na Baixada Fluminense.

Além dos oito anos como 
chefe do poder executivo 
municipal, Max também con-
seguiu eleger seu sucessor, 
Carlos Vilela (PMDB).

Ao longo desse período, 
os moradores de Queimados 
acompanharam o início das 
obras em uma escola, um está-
dio e na própria sede da pre-
feitura. Todas as construções 
não foram concluídas pela ges-
tão municipal.

Escola abandonada
Na terça-feira (15), a 

equipe do RJ2 esteve no ter-
reno onde deveria funcionar a 
Escola Municipal Ana Maria 
dos Santos Perobelli.

Em 2014, a escola foi 
fechada por risco estrutural. 
O objetivo do prefeito era 
reformar o local para atender 
melhor os alunos.

Sete anos depois da pro-
messa do então prefeito Max 
Lemos, a quadra da escola 

virou um deposito de cimento, 
pedra e areia. A obra nunca foi 
concluída.

“Agora só tem ferragem, 
Quase 10 anos e nada foi feito. 
Foi uma tristeza para as crian-
ças, para todo mundo. Era uma 
escola boa, era uma diretora 
boa”, disse o pedreiro Apolô-
nio Félix.

Enquanto a escola não fi ca 
pronta, os alunos estão tendo 
que estudar de maneira impro-
visada, em um salão de festas 
da cidade.

Estádio de Queimados
Em 2011, uma reportagem 

no site da prefeitura mostrava 
o então prefeito dizendo que 
iria construir na Estrada das 
Piabas o primeiro estádio de 
Queimados. A ideia de Max 
era oferecer as instalações para 
os jogos olímpicos de 2016.

Dez anos depois do anún-
cio, o terreno está quase do 
mesmo jeito e a obra nunca 
foi fi nalizada.

Nova sede da prefeitura
Outra promessa feita por 

Max durante sua gestão em 
Queimados, foi a construção 
de uma nova sede para a pre-
feitura. O projeto foi anun-
ciado em 2014 e pretendia tirar 
o poder público do aluguel.

Reprodução

Max Lemos

“A previsão de entrega é 
setembro. Queimados gasta 
R$ 2 milhões por mês com alu-
guel. Vamos colocar 17 secre-
tarias aqui”, disse Max Lemos 

na ocasião.
Nesta terça, a reportagem 

do RJ2 esteve no local onde 
seria a nova sede e só encontrou 
tapumes. A Prefeitura de Quei-

mados continua atendendo em 
uma loja do município.

Bens bloqueados
Além das obras inaca-

badas em Queimados, o 
novo secretário de obras 
do estado está com os bens 
bloqueados pela Justiça há 
dois anos.

A Inter de Milão, ex-
-equipe de Ronaldo Fenô-
meno, Adriano Imperador e 
atual vencedora do Campeo-
nato Italiano 2020/2021, irá 
abrir uma academia da insti-
tuição em Maricá, com intuito 
de realizar treinamentos e des-
cobrir novos talentos entre as 
crianças e os adolescentes.

A INTER Academy Maricá 
trabalhará com meninos e 
meninas de 4 a 17 anos. Os 
treinos serão no E.C. Maricá, 
no Centro da cidade, e na 
Arena Palhate, em Itapeba.

O clube italiano irá dispo-

nibilizar um aplicativo de celu-
lar no qual os responsáveis e 
os alunos terão acesso à evo-
lução de cada fundamento do 
futebol. Todas as informações 
dos jogadores serão analisadas 
pela Inter e todos os professo-
res farão um treinamento para 
se acostumar com o método de 
trabalho da equipe europeia.

Os protocolos contra a 
Covid-19 serão levados em 
consideração e é de suma 
importância que os envolvi-
dos usem máscara, álcool gel e 
mantenham o distanciamento 
social.

���������	
�����
����
������
������
���������
������
�����������	��
��

A INTER Academy Maricá trabalhará 
com meninos e meninas de 4 a 17 anos
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Após um signifi cativo aumento no 
número de sepultamentos por Covid-
19 nos meses de fevereiro, março e 
abril, São Gonçalo registrou queda 
no números enterros de vítimas da 
Covid-19 no mês de maio. A redução, 
no entanto, ainda é pouca, o que sig-
nifi ca que os cuidados ainda devem 
ser mantidos.

Segundo levantamento mensal do 
OSG, com base nos dados dos cemi-
térios municipais fornecidos pela Pre-
feitura de São Gonçalo e os dois cemi-

térios particulares da cidade, o Cemi-
tério Parque da Paz e o Memorial Par-
que Nycteroy, no Pacheco e em Laran-
jal, respectivamente, a cidade regis-
trou 356 sepultamentos por Covid-
19. No mês de abril, o número de 
vítimas sepultadas em decorrência 
da Covid-19 foi de 430. Uma queda 
de 17% em relação ao mês passado. 

Em média, 11 vítimas da Covid-
19 foram sepultadas por dia em São 
Gonçalo. Em abril, esse número era 
de 14 pessoas. 

Segundo o último boletim epi-
demiológico da Prefeitura de São 
Gonçalo, o município registra 85.486 
casos confi rmados de Covid-19. Des-
tes, 80.650 estão curados e 2.552 mor-
reram por causa da doença. A cidade 
continua na fase 2 ou fase laranja, o 
que representa risco médio de con-
tágio. Na última segunda-feira (14), 
foram registrados 10 óbitos causados 
pelo novo coronavírus. Segundo a 
prefeitura, as mortes ocorreram entre 
os dias 27 de março e 6 de junho.

Em média, 11 pessoas foram sepultadas 
por dia na cidade por conta da doença
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Serviço:
Endereço: Av. das Américas, 8585 – 

Shopping Vogue Square – B. da Tijuca
Telefone: (21) 3030-9097
Couvert artístico: R$ 25,00

Para quem gosta de curtir um bom 
samba, o Bar do Zeca Pagodinho, segue 
com sua agenda de programação musi-
cal ao vivo, de terça a domingo, com 
artistas renomados e nomes da nova 
geração.

Confira abaixo, a programação:
Quinta (17/06) -  Baile do Pato: 

Marquinho Pato mostra um repertório 
eclético de artistas consagrados como, 
Fundo de Quintal, Jorge Ben Jor, Banda 
Eva, Zeca Pagodinho, Legião Urbana, 
Diogo Nogueira, Djavan, Revelação, 
Tim Maia, Alcione, Xande de Pilares, 
Reinaldo, entre outros.

Show: 20h30
Sexta (18/06) - Samba do Xoxo: O 

que era para ser uma reunião entre ami-
gos e uma distração nos finais semana, 
surgiu o Samba do Xoxo, fazendo um 
mix com samba rock e samba enredo 
com influência de grandes mestres.

Shows: 20h30
Sábado (19/06) -  Nando do Cavaco, 

Samba do Marmita e Roberta Espinosa
Shows: 12h30/ 16h30 /20h30
Domingo (20/06) – Abertura fica por 
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dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES
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Hoje o dia te desafi a a falar muito e justamente por isso vai ser 
muito cansativo. Será preciso lidar com atrasos, confl itos e mediar 
situações entre pessoas. Mas é por meio do diálogo que as 
soluções serão encontradas. Verdades podem vir à tona também.
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O dia pode trazer surpresas desagradáveis a respeito de 
situações sobre seu trabalho ou a respeito do lado fi nanceiro. 
É muito importante não se distrair com compromissos que 
não são prioritários. Tome cuidado para não perder objetos 
materiais ou documentos importantes no dia de hoje.
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O dia te desafi a a ser extremamente sincero, mesmo que 
isso possa trazer confl itos entre você e as pessoas. O lado 
positivo desse dia está em encontrar no caos a inspiração 
para trazer soluções criativas para o seu trabalho.
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Hoje não é um bom dia para fazer negócios como comprar 
ou vender qualquer coisa, o melhor neste dia é organizar 
a vida: debruçar-se sobre suas responsabilidades e tarefas 
já assumidas. Suas emoções podem estar instáveis e 
você pode estar mais fechado do que o normal.

���
���������������

Suas emoções estão instáveis, mas ao mesmo tempo você 
está muito popular, portanto permita que essa energia de 
magnetismo traga as soluções que você deseja. Procure 
também auxiliar as pessoas à sua volta. Cuidado com a 
manipulação dos fatos para atingir os seus objetivos.
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O dia está cheio de confl itos, confusões e atrasos, por isso é 
importante manter a calma. Seu dia está cheio de mudanças 
de última hora, que levarão você a fazer coisas completamente 
opostas àquelas que você imaginou fazer. O lado bom disso é que 
você vai acabar experienciando e aprendendo coisas novas.
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Este dia te desafi ar a encarar mudanças mesmo a contragosto, 
portanto pode ser necessário enfrentar situações ou se relacionar 
com pessoas com as quais não gostaria de precisar lidar, mas por 
trás desse desafi o existem lições a serem aprendidas: com certeza 
você vai conseguir mudar a sua visão em relação a algumas coisas.
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Hoje o dia tem muitos desafi os para você, portanto o alerta é para 
as relações. Você pode se desentender com pessoas de autoridade, 
com clientes ou ainda com pessoas com quem trabalha, e isso pode 
te trazer críticas e até punições. É um dia em que você precisa ter 
muita paciência e defi nitivamente abrir mão de estar com razão.
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O dia te desafi a a estar atento para não sucumbir a qualquer 
situação duvidosa. É importante refl etir antes de agir e 
pesquisar a veracidade das situações antes de atestá-las como 
verdadeiras. Você pode acabar se metendo em situações 
delicadas por causa das outras pessoas.

CÂNCER
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Este dia te desafi a a ter que lidar com atrasos, portanto o dia 
não avança nem é tão produtivo. É importante ter uma postura 
mental de fl uidez e tentar não se preocupar tanto, deixando de 
querer assumir o controle de tudo. Outra coisa importante é não 
fi car tentando achar culpados para a sua situação atual. O dia 
será desafi ador para todos.
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Hoje o dia te desafi a expandir seus limites. É um dia caótico, em 
que as coisas não são o que parecem ser e tudo está estressante e 
confl itante, portanto o melhor desta dia será fazer as suas tarefas 
pouco a pouco, sem se preocupar com os resultados e os prazos.
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O dia pode trazer falta de vitalidade e falta de ânimo para os 
piscianos, portanto este dia te desafi a a vencer esse estado de 
espírito. É possível que exista uma sensação de não saber para 
onde ir nem o que fazer. É preciso ter foco e organização.
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 Divulgação

Bar fi ca na 
Barra da Tijuca

A intenção é ter um lugar que 
resgata memórias dos fãs do 
programa, sobretudo os mais velhos

Localizada em Barra de Guaratiba, 
Zona Oeste do Rio de Janeiro, a casa onde 
era gravado o Sítio do Pica Pau Amarelo 
está aberta para visitas. Por lá, acontece-
ram as gravações do programa entre os 
anos 1977 a 1986. Por enquanto, somente 
a sala e a cozinha estão disponíveis para 
a visitação. Em breve, o quarto da Nari-
zinho será liberado para os visitantes.

Os proprietários, que compraram o 
imóvel há quatro anos, estão com a ideia 
de fazer eventos com a presença de alguns 
personagens, mas ainda sem data para iní-
cio. A intenção é ter um lugar que resgata 
memórias dos fãs do programa, sobretudo 
os mais velhos, que hoje podem levar seus 
fi lhos e netos para viver a experiência.

As visitas devem ser agendadas e cus-
tam R$ 10.

Reprodução

conta do Samba do Gota e, em seguida, 
Leandro Sapucahy com a tradicional 
feijoada de domingo.

Feijoada: a partir 12h 
Shows: 14h30/ 17h
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O 
Botafogo lançou 
o novo programa 
de sócio-torcedor, 
com o nome de Ca-

misa 7, escolhido pela própria 
torcida. Em parceria com uma 
empresa especializada, o clube 
espera que a novidade seja deci-
siva para o processo de recons-
trução e profi ssionalização. A 
expectativa é que o programa 
seja uma das principais fontes 
de receita em 2021. 

Assim como Garrincha, 
Mauricio, Túlio e outros ído-
los que vestiram a camisa 7 do 
Botafogo, agora o torcedor pode 
ser decisivo para o futuro alvine-
gro. Uma das novidades é que o 
associado (plano Glorioso) terá 

direito a voto, como anunciou 
o presidente Durcesio Mello. 

“Essa escolha foi bastante 
criteriosa, com um processo 
seletivo muito profi ssional, 
mas principalmente com par-
ticipação efetiva da nossa tor-
cida, que escolheu o nome do 
programa. O sócio-torcedor 
agora terá direito a voto, que 
era uma proposta de campa-
nha nossa. Conto com o enga-
jamento da nossa torcida apai-
xonada”, disse Durcesio em live 
da Botafogo TV. 

Mais cedo, o clube lançou 
um vídeo sobre o programa nas 
redes sociais com narração da 
atriz botafoguense Regina Casé 

O projeto de repaginação 

do programa foi liderado pelo 
CEO Jorge Braga, que falou à 
torcida durante a live de apre-
sentação do Camisa 7. 

“O novo programa é fruto 
dessa visão de inovação, de mais 
serviços, de escutar a torcida, de 
poder estar à altura das deman-
das do nosso principal compo-
nente. Essa nova plataforma é 
fruto de um processo de con-
corrência, dessa nova forma de 
fazer negócios, que é a marca 
da gestão do presidente Durce-
sio”, afi rmou Jorge. 

A empresa escolhida para a 
gestão estratégica do programa 
de sócio-torcedor foi a FENG, que 
possui experiência no mercado 
esportivo nacional e internacional.

Marcos Felipe assinou a sua 
renovação de contrato com o 
Fluminense até o fim de 2023. 
O acordo já estava fechado 
desde o início do mês e agora 
é oficial, conforme postou o seu 
empresário, Evandro Ferreira, 
em seu perfil no Instagram. O 
goleiro de 25 anos se tornou o 
sexto jogador do elenco pro-
fissional a estender o vínculo 
este ano depois de Yago, Caio 
Paulista, Hudson, Gabriel Tei-
xeira e Jefté.

Marcos Felipe é revelado 
pelo Fluminense e pratica-
mente só vestiu a camisa trico-
lor na carreira, exceto pelos oito 
jogos em que esteve empres-
tado ao Macaé em 2015. Ele 
estreou pelos profissionais em 
um jogo no fim de 2016; dispu-
tou mais dois em 2017, um em 

2018 e seis em 2019. Até que, 
na temporada passada, desban-
cou Muriel e assumiu a titula-
ridade, entrando em campo 21 
vezes. Na atual, já atuou mais 
23 vezes, chegou a 54 partidas 
com a camisa tricolor e vive o 
melhor momento da carreira. 

Em alta no Fluminense, 
Marcos Felipe recebeu uma 
valorização no clube, com um 
aumento salarial. Apesar dos 
erros contra o Flamengo na 
final do Carioca e diante do 
Bragantino no último domingo, 
ele foi um dos grandes nomes 
do time na fase de grupos da 
Libertadores e teve participa-
ção determinante na classifica-
ção para as oitavas de final da 
Copa do Brasil com milagres 
no Maracanã e no Nabi Abi 
Chedid, em Bragança Paulista.
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Lucas Figueiredo/CBF

Representantes de dezenove dos 
20 clubes da Série A assinaram um 
documento que será levado à CBF 
com a criação de uma Liga para 
organizar o Campeonato Brasileiro, 
que hoje é um produto da entidade.

Presidentes e demais dirigen-
tes de todas as equipes tiveram um 
encontro com o presidente interino 
Antonio Carlos Nunes e outros 
representantes da CBF para entre-
gar o documento na sede da enti-
dade. Na reunião, os clubes afi r-
maram querer maior participação 
nas tomadas de decisão da CBF.

Antes do encontro, representan-
tes dos clubes se reuniram em um 
hotel na Barra da Tijuca para ali-
nhar o discurso e fi nalizar o docu-
mento, que tem respaldo jurídico.

Entre os dirigentes presentes 
na CBF estiveram o presidente do 
Flamengo, Rodolfo Landim, acom-

panhado do vice-geral e jurídico 
Rodrigo Dunshee. O presidente do 
Grêmio, Romildo Bolzan, também 
acompanhou a comitiva.

O documento prevê o convite 
aos clubes da Série B para parti-
cipação na liga.

Federações estaduais
No entanto, não há uma lide-

rança no processo, todos os clubes 
estão junto nessa ideia. A princi-
pal motivação são as difi culdades 
fi nanceiras oriundas da pandemia, 
que prejudicou as receitas de todos.

Para a criação de uma liga, 
segundo o artigo 24 do estatuto 
da CBF, é necessário a aprovação 
das federações estaduais, que tira-
riam poder de si e passariam aos 
clubes, com o aval da chamada 
Assembleia Geral Administrativa 
da CBF.

Para a criação de uma liga é necessário 
a aprovação das federações estaduais

Contrato vai até 
o fi m de 2023
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